

# CONFERENCIA TERREMOTO EN CHILE



Puente colapsado. Sur de Chile, marzo 2010.

A fin de conmemorar el décimo primer aniversario del sismo de Puebla del 15 de junio de 1999, se presentó en las instalaciones de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, la conferencia Terremoto en Chile, en la que participaron los investigadores del Instituto de Ingeniería Jorge Ávila, José Alberto Escobar, David Murià, Efraín Ovando, Miguel Rodríguez y Roberto Sánchez, quienes presentaron sus experiencias de la visita a Chile después del terremoto ocurrido allá el pasado 27 de febrero.

La invitación la hicieron los ingenieros Omar Huerta Corona y José Manuel



Consecuencias del maremoto posterior al terremoto.

Cuatláyotl Sarmiento, presidentes de la Sociedad de Ingeniería Sísmica y Estructural del Estado de Puebla (SISEEPAC) y la Asociación Mexicana de Directores Responsables de Obra en Puebla (AMDROC) respectivamente, con el propósito de que los miembros del gremio de la construcción, profesionales y estudiantes de la ingeniería y arquitectura de Puebla pudieran conocer e intercambiar experiencias con los ponentes. 🧑🏫

Puede solicitarse copia del video con el contenido de una conferencia similar, ofrecida por los mismos investigadores (18 de mayo de 2010 en el Instituto de Ingeniería), en el cubículo 210, Edificio 1, del Instituto de Ingeniería.

